

Comité : Groupe consultatif provincial (GCP)

Nicole MacDonald — Divulgence de conflits d'intérêts (décembre 2020)

Nicole a fait part de son expérience personnelle d'utilisation du glasdegib, de l'inotuzumab et du gentuzumab. Elle a aussi formulé des commentaires sur la structure des programmes de soutien aux patients, en particulier sur l'amélioration des résultats rapportés par les patients.

Un membre de la famille de M^{me} MacDonald a reçu des honoraires de Janssen Canada, en 2019, pour des conférences éducatives au sujet du daratumumab, et de Pfizer Canada, en 2020, pour des conseils et des consultations au sujet de la leucémie aigüe myéloblastique.